

# 県政報告 広島県 県議会議員(呉市)

令和4(2022)年11月

10月1日、次なるステージに向け自由民主党広島県議会大志会は自由民主党広島県議会議員連盟に合流いたしました。

## ご挨拶

新型コロナウイルスは、次々と変異を繰り返し、未だ収束の気配をみせておりません。ヒトに感染しうる未知のウイルスは推定で最大8.5万種類存在するとされています。

今後もこうした新興感染症等のリスクに、恒常に備えていかなければならぬ中、さらに、ロシアのウクライナ侵略、それに伴うエネルギー、食料価格の高騰など、多くの課題に直面しており、まさに日本は国難とも言える危機的状況にあります。

こうした中、本県にとって重要なことは、科学技術・イノベーション、カーボンニュートラルや経済安全保障などを成長戦略と位置づける政府の動きにしっかりと対応していくこと、そして、ウィズコロナ、アフターコロナを見据えた社会・経済の発展的回復のために、何をすべきかを考え、今から準備することです。

私の名づけ親である元内閣総理大臣 橋本龍太郎先生は、「すべての人が、幸せに暮らせる社会を作ること」を政治家のモットーとして「弱者に対し、生涯変わらぬ優しいまなざし」を注がれました。様々な国難ともいえる危機に直面している今、私もこのような大志をいただき、県民の誰もが長生きし、心から生まれてきて良かったと思えるような広島県になることを望み、引き続き、幅広い知識、見識を身につけてまいりたいと思います。

敬具  
令和5年1月吉日

## これまでとこれから 課題解決に向けて！！

- 災害復旧事業・公共事業の必要性
- 地方創生(人口減少対策、公共交通インフラ整備)
- 中小企業支援
- 観光産業再構築
- 持続可能な農・漁業の生産体制の構築



令和4年9月定例会 一般質問の様子



加藤勝信厚生労働大臣と意見交換

### 【プロフィール】

- 昭和46年 呉市川尻町生まれ
- 平成元年 広島県立広高等学校卒業(40期)
- 平成5年 明治大学理工学部工業化学科卒業
- 平成31年 広島県議会議員 初当選

### 【現在】

- 公益財団法人呉法人会 監事
- 吳間税会 豊田支部長
- 吳広域商工会 監事
- 川尻毛筆事業協同組合 理事長
- 広島県土地家屋調査士会 顧問
- 吳飲食組合 顧問
- 広島県理容環境衛生同業組合呉東支部 顧問
- 呉本通商店街振興組合 顧問

SNSで日々の活動を配信中!!



坪川竜大事務所 〒737-2602 広島県呉市川尻町森2-10-1 TEL(0823)87-2123 FAX(0823)87-6124

# 自由民主党広島県議会議員連盟 (自民議連)



## スピード感と実行力で県民の暮らしを守ります

### ごあいさつ

来年5月に主要国首脳会議(G7サミット)が広島で開催されることが決定しました。ロシアによるウクライナ侵略を背景として、世界で核兵器使用に対する懸念が高まる中、被爆地広島での開催が決定したことは非常に意義のあることであり、心から歓迎したいと思います。

今後は、会議の成功はもとより、広島から世界に向け平和のメッセージを力強く発信することによって、核兵器廃絶を促す契機とともに、この機会を通じて広島の魅力を発信し、国内外からの誘客や地元商品の販路拡大などにつながる取組を、官民一体のオール広島で進めてまいります。

一方で、地域経済は、長期化するコロナ禍で疲弊し、さらにウクライナ危機に端を発したエネルギー・原材料費の高騰、急速な円安などが、コストを押し上げ、企業経営や家計を圧迫しており、その対策が急務となっております。

また、新型コロナウイルス感染症についても、変異と感染拡大を繰り返しておりますが、感染者の全数把握の見直しや水際対策の緩和など、国は新たな段階の対策を進めており、本県でも、ウィズコロナにおける次の感染拡大に備えた感染対策を速やかに打ち出すことが求められております。

私たち自民議連31人の議員は、このような直面する重要課題にスピード感と実行力を持って対応し、9月定例会で可決した補正予算に、原油価格・物価高騰対策や新型コロナウイルス感染症対策など、緊急に対応すべき施策を盛り込みました。今後とも、県民の皆様の声に真摯に耳を傾け、具体的な提案を行い、県政に反映してまいります。

引き続き、県民の皆様と県政を繋ぐ架け橋となるべく、全力を尽くしてまいりますので、皆様のご支援ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

自民議連 会長 松岡宏道

### ご意見・ご要望をお寄せください

発行所 広島県議会 自民議連 〒730-0011 広島市中区基町 10-52  
TEL 082-513-4630 FAX 082-228-6587